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 L’an deux mil vingt deux, le mardi 19 avril à 18h, le Conseil Municipal de 
la commune de Saint-Bauzille de la Sylve s’est réuni en séance ordinaire à 
la mairie sous la présidence de Monsieur le Maire, Grégory BRO.

 
Présents : Grégory BRO, André VEYRAT, Marie-Odile ANTIGNAC, Ascencio FERNANDEZ, Pascal 
THEVENIAUD, Benoît BELTRA, Anne BOUDES, Antoine FERNANDEZ,  Guy MOUCHERAUD,  
Audrey PREGET,  Pascal PATE, Xavier VERGNES.  
 
 
Absents excusés : Camille COMIN, Patrice COSTE, Marcel LAUTIER. 
 

Monsieur le Maire donne lecture du précédent procès-verbal qui est approuvé à l’unanimité. 
 

Madame Marie-Odile ANTIGNAC est nommée secrétaire de séance. 
 
Approbation du compte administratif 2021 : 
 
Exposé par Monsieur Ascencio FERNANDEZ, adjoint délégué aux finances, le Compte 
Administratif 2021 présente le résultat suivant :  
 
 

INDICATEURS EXERCICE 
PRECEDENT 2020 

EXERCICE 2021 RESULTAT DE 
CLOTURE 2021 

Investissement 
Fonctionnement 

-185 127,06 
523 162,39 

238 884,66 
-17 871,46 

53 757,60 
505 290,93 

TOTAL 338 035,33 221 013,20 559 048,53 

 
Il est proposé l’affectation de résultats suivante : 
 

• Section de fonctionnement     
A l’article 002    494 028,93 
 

• Section d’investissement : 
A l’article 001 :     53 757,60 
A l’article 1068 :     11 262,00 
TOTAL :    559 048,53 

 
 
Compte de gestion 2021 : 
 
Monsieur le Maire expose le compte de gestion, il présente le résultat suivant : 
 
Reprise résultat antérieur : 

• Investissement : -185 127,06 

• Fonctionnement :   523 162,39 
 
Résultat de l’exercie 2021 : 

• Investissement :  -17 871,46 

• Fonctionnement : 238 884,66 
 

Résultat de clôture 2021 : 

• Investissement :  55 757,60 

• Fonctionnement : 505 290,93 
 



 
 
Vote du budget primitif 2022 : 
 
Présenté par Monsieur Ascencio FERNANDEZ, le Conseil Municipal fait l’examen des comptes des 
différentes sections : 
 
Le total du budget primitif est de :  
 

SECTION RECETTES DEPENSES 

SECTION INVESTISSEMENT  210 019,60 € 210 019,60 € 
SECTION FONCTIONNEMENT 992 132,93 € 992 132,93 € 

 
Le budget est alors soumis au vote, il est adopté à l’unanimité. 
 
 
 
Ligne de trésorerie : 
 
Monsieur Ascencio FERNANDEZ propose aux conseillers  l’ouverture d’une ligne de trésorerie de 
145 000 € auprès de la Caisse Régionale de Crédit Agricole. 
Validé à l’unanimité. 
 
 
Questions diverses : 
 
Suite à de nombreuses demandes de la part d’administrés afin de pouvoir bénéficier de tarifs réduits 
pour la souscription d’une mutuelle groupée, la commune va signer une convention avec Axa 
Assurances. 
Une réunion d’information sera organisée afin d’expliquer la démarche et leurs prestations, une 
réduction de 25% pour les bénéficiaires s’apliquera systématiquement à tous les contrats. Bien 
entendu chaque adminitré reste libre de souscrire ou non à ces contrats. 
 
La séance a été levée à 20h45. 
 
 
Le Maire        La secrétaire de séance 
Grégory BRO        Marie-Odile ANTIGNAC 


